
Compte rendu Bureau du 9 juillet 2021 

Elus présents : Daniel FORESTIER – François DAUPHIN - Stéphanie ALLEGRE-CARTIER –Didier 

LIENNART - Jean SAVINEL – Guy GORBINET - Valérie PRUNIER –Alain MOLIMARD - Simon 

RODIER – Marc MENAGER.  

Elu(s) absent(s) : / 

Techniciens : Olivier FALLO-SELVA - Snéjana GUCESKI. 

…………………………………………. 

Relevé des décisions du bureau du 9 juillet : 

Demande de mise à disposition de bâtiment 
 Le bureau donne un accord favorable pour l’utilisation du bâtiment de la Côte du Pont, 

par l’association en charge de l’entrainement des chiens pour les personnes disparues. 

 
Projet CDM Formation  

 le Bureau donne un avis favorable pour louer une partie des bâtiments, boulevard 

Henri IV, et ce pour un an, le temps pour la société CDM Formation, de trouver des 

locaux, et  le temps pour ALF, de faire l’étude pour créer le siège d’ALF et regrouper 

les différents services administratifs de la Cité administrative, et de l’avenue du 11 

Novembre. 

 
Abattoir : 

 Le Bureau souhaite faire une délégation d’élus, afin de rencontrer le préfet et fixe 
l’ordre du jour du bureau du 16 juillet exclusivement sur le sujet de l’abattoir. 

 
Extension du bâtiment de La Ressourcerie : 

 Le Bureau donne un avis favorable pour l’extension du bâtiment de la Ressourcerie à 

Saint-Amant Roche Savine. 

 
 
 
Relevé des décisions prises par délégations données au Président : 

 Tarification « ciné piscine » ; 

 Aides aux commerces : Garage Mavel. 

 

 

 

Prochain Bureau : Vendredi 16 juillet  

Ordre du jour : 

- Abattoir d’Ambert. 


